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RÉSUMÉ
CONTEXTE: La maladie de la coronavirus 2019 (COVID-19) est
une maladie émergente dont la propagation mondiale a affecté des
millions de vies. Au Nigéria, la troisième vague de l’épidémie est en
train de se produire avec de nombreux patients nécessitant une
hospitalisation. S’agissant d’une nouvelle maladie, nous avons
caractérisé le profil clinique et les résultats des patients admis dans
notre centre d’isolement.
MÉTHODES: Une série de cas de 65 patients atteints de COVID-19
admis au Centre d’isolement de l’Obafemi Awolowo University
Teaching Hospitals Complex,  Ile-Ife, de juin 2020 à mars 2021 est
présentée. Des informations sur les caractéristiques démographiques,
les antécédents médicaux, symptômes, le traitement et les résultats
ont été obtenus. Les données ont été à l’aide de SPSS version 25.
RÉSULTATS: La plupart des patients (47 ; 72,3 %) étaient âgés de
moins de 65 ans et 39 (60,0 %) étaient des hommes. Les symptômes
les plus fréquents étaient la toux (42 ; 64,6%), l’essoufflement (41 ;
63,1%), la fièvre (40 ; 61,5%), les douleurs musculaires (40; 61,5%)
et l’anosmie (16 ; 24,6 %). L’hypertension artérielle (41; 63,1%) et le
diabète (18 ; 27,7%) étaient les comorbidités les plus prédominantes.
Quarante-trois patients (66,2 %) avaient une oxygénothérapie
complémentaire. La majorité (44 ; 70%) des patients ont été admis
pour 10 jours ou moins et 58 (89,3%) ont été renvoyés chez eux.
Cependant, 6 décès (9,2 %) ont été enregistrés parmi les patients
présentant des comorbidités avancées et une septicémie grave, tous
les décès étant survenus dans les 5 jours suivant l’admission.
CONCLUSION: Il y avait une prédominance masculine parmi les
patients admis au centre d’isolement et tous les décès sont survenus
dans les cinq jours cinq jours après l’admission. La détection précoce,
la prise en charge rapide des cas l’hypoxémie et le traitement optimal
des comorbidités sont recommandées recommandés pour obtenir de
bons résultats chez les patients atteints de COVID-19. WAJM 2022;
39(3): 241–247.

Mots clés: COVID-19, Profil clinique, Résultat, Gestion des cas,
Centre d’isolement.
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ABSTRACT
BACKGROUND: Coronavirus Disease 2019 (COVID-19) is an
emerging disease with a global spread that has affected millions of
lives. In Nigeria, the third wave of the outbreak is being experienced
with many patients requiring hospitalization. Being a novel disease,
we characterized the clinical profile and outcomes of patients admitted
into our isolation centre.
METHODS: A case series of 65 COVID-19 patients admitted at the
Isolation Centre of Obafemi Awolowo University Teaching Hospitals
Complex, Ile-Ife, from June 2020 to March 2021 is presented.
Information on demographic characteristics, medical history,
symptoms, treatment and outcomes was obtained. Data were
analysed using SPSS version 25.
RESULTS: Most (47; 72.3%) patients were less than 65 years old
and 39 (60.0%) were males. The commonest symptoms were cough
(42; 64.6%), breathlessness (41; 63.1%), fever (40; 61.5%), muscle
aches (40; 61.5%), and anosmia (16; 24.6%). Hypertension (41;
63.1%) and diabetes (18; 27.7%) were the most predominant co-
morbidities. Forty-three patients (66.2%) had supplemental oxygen
therapy. The majority (44; 70%) of patients were admitted for 10
days or less and  58 (89.3%) patients were discharged home. However,
6 deaths (9.2%) were recorded among patients with advanced co-
morbidities and severe sepsis with all deaths occuring within 5 days
of admission.
CONCLUSION: There was a male predominance among patients
admitted at the Isolation Centre and all mortalities occurred within
five days of admission. Early detection, prompt management of cases
with hypoxaemia and optimal treatment of comorbidities are
recommended for good outcomes in COVID-19 patients. WAJM  2022;
39(3): 241–247.

Keywords: COVID-19, Clinical Profile, Outcome, Case management,
Isolation centre.
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